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Presentes: Dr. Arão (Presidente), Dra. Luciana (Vice), Dra. Ana Paula (Secretária) e Elton 

Franklin (Secretário Adjunto), Coordenadores (as): Dra. Ivany (Núcleo de Campanhas), 

Dr. Luís Cabral (Núcleo de Relações com a Subseções), Dr. John (Núcleo de Cidadania), 

Dr. Jefferson (Núcleo de Legislação), Dra. Graziele , Dr. Ibraim Arolu (Núcleo de Apoio ao 

Estrangeiro Refugiado), Dr. Anderson (Núcleo MP e Judiciário), Dr. Leonardo (Núcleo de 

Parceria com Universidades) e Dra. Silvia Gimenes. 

Ausentes: Dr. Claudio Padovan (Núcleo Parceria Entidades), Dr. André Chaves (Núcleo 

de Fundos Público), Dr. Samuel Garcia (Núcleo de Reclamações e Sugestões). 

 

Ata de Reunião 

 

1. Abertura Dr. Arão dos Santos, que trouxe os cumprimentos da Presidente da OAB/SP, 

Dra. Patrícia Vanzolini e do Vice-Presidente Dr. Leonardo Sica e estendido a todos 

presentes. 

2. Lembrando a importância das ações em auxílio aos mais carentes e hipossuficientes 

com a onda de frio e a necessidade da modificação do calendário da campanha de 

inverno. 

3. Após a palavra foi dada a Dra. Luciana que elencou a ação da Comissão, o cadastro 

das instituições parceiras. Reforçou o início da campanha de inverno, no dia 31/05 sobre 

a necessidade de agilizar as arrecadações, tendo em vista, a baixa das temperaturas e a 

proximidade do inverno. 

4. Dr. Arão retomou a palavra indicando a necessidade de uma atuação técnica, e em 

seguida a palavra foi passada para a Secretaria Dra. Ana Paula que informou a Pauta da 

Reunião, a ordem da apresentação dos Coordenadores de Núcleo, o tempo e a 

importância do envio dos projetos para apresentação dos voluntários da Comissão de 

Ação Social. 



5. Foi dada a palavra a Dra. Ivany Tavares, Coordenadora do Núcleo de Campanha que 

sustentou a importância da participação de todos os membros da Comissão nas 

campanhas, pediu o auxílio de todos na implementação de projetos.      

6. Informou sobre a visita a fábrica de cobertores Guaratinguetá para requerer doação       

e compra de cobertores à preço de custo. 

7. Dra. Silvia Gimenes para participar como nomeado junto ao Núcleo de Campanhas, 

pontuou a importância das novas ideias. 

8. Dr. Luís Cabral, Coordenador do Núcleo de Relações com a Subseções, que ao 

apresentar a abordagem do núcleo com as subseções do interior, tendo em vista, que a 

proximidade da Seccional e as Sedes do interior. 

9. Ainda, falou sobre a atuação conjunta na campanha de inverno, bem como em outras 

subseções que atuem próximas, nas áreas de risco, já catalogadas pelo Governo do 

Estado por intermédio de um relatório de apuração das necessidades de cada região. 

10.Também, sobre o atendimento individual de pessoas com situação de 

vulnerabilidade. Foi respondida sobre a necessidade de cadastramento das instituições 

no google form que será disponibilizado aos membros do grupo. 

11. Foi da a palavra ao Dr. Jefferson, Coordenador do Núcleo de Legislação, que explorou 

a legislação a partir da Constituição de 1988 e leis esparsas sobre a luta de erradicação 

da pobreza, bem como o caráter voluntário e altruísta da participação e a necessidade 

de elencar a atuação do Núcleo de Legislação como meio de efetivar as atuações. 

12. Ainda, relacionou a Lei Assistencial – LOAS, bem como a ampliação da atuação de 

amparo utilizando a extensão da lei de Seguridade, alinhando o Núcleo ao Poder Público 

e de forma uniformizada. Explorou sobre o grupo criado pela Seccional para atuação 

junto da população de rua. 

13. Com a palavra o Dr. John, Coordenador de Núcleo de Cidadania, explanou sobre a 

atuação do núcleo presente, tendo como escopo a busca da igualdade social e justiça 

para adequar os cidadãos e seus direitos a terem direito, alcançando alguns o grau de 

cidadão, para aqueles que estão a margem da sociedade. Foi perguntado qual o público 

alvo e campo de atuação do núcleo? Ao ser questionada pela sra. Vera. Pelo Dr. John foi 

respondido que inicialmente aos advogados, mas também multidisciplinar. A Dra. 

Suzana comentou sobre a inclusão social digital. Foram sugeridas ações sociais e 

cidadania com planejamento de eventos de cidadania. 

14. Com a palavra o Dr. Ibraim, Coordenador do Núcleo de Apoio ao Estrangeiro 

Refugiado, em situação de vulnerabilidade, informou sobre o Centro Cultural de Apoio 

ao Estrangeiro que propôs parceria com a Comissão de Ação Social e participação em 

evento em data a ser confirmada. Trouxe casos concretos sobre tráfico humano. 

Solicitou mais integrantes para o núcleo. 

15. Com a palavra o Dr. Leonardo, Coordenador Núcleo de Parceria com as 

Universidades, núcleo de estudos, apresentou o escopo do grupo no sentido de 



fomentar o debate de formação acadêmica com base na atuação da Comissão de Ação 

Social, explorando os vários vieses de atuação que se liga com os estudos juntamente 

com as universidades, com a produção científica. No tocante ao objetivo é fomentar a 

pesquisa e levar os polos da Ação Social para dentro das universidades, trabalhar os 

temas, a forma que se interligam com as Políticas Públicas. Lançar um periódico com 

lançamentos dos artigos, jurisprudência sobre ação sociais, observatório de direito 

comparado e/a de Ação Social, seminários de ação social.  

16. Com a palavra o Dr. Anderson, Coordenador do Núcleo MP e Judiciário, pontuou a 

proximidade temática e de atuação do N. Direitos Humanos e Ação Social, informou a 

existência de entidades de auxílio ao egresso do sistema parceiro e entrada no mercado 

de trabalho. Reforçou as parcerias entre o N. de Cidadania e MP e Judiciário, e a 

intermediar o diálogo entre os Entes Públicos e o N. de sua coordenadoria.  

 

Considerações Finais: Dr. Arão, Presidente agradece a todos os membros presentes, e 

se coloca à disposição para colaborar com todos os membros da Comissão, também Dra. 

Luciana, Vice-Presidente, elogiou as explanações e agradece a todos, Dra. Ana Paula, 

Secretária, agradece a todos, solicita também algumas informações aos membros para 

melhorar os cadastros, diz que irá informar sobre as datas e horários sobre próximas 

reuniões. 

 

21/07/ e 09/09  

Termino da Reunião: às 13h05min. 


